
Protokoll: 

 

RM Bourry möchte über den aktuellen Sachstand informiert werden.   

Die Vorsitzende merkt an, dass ein Termin vor Ort in der Schule geplant ist. Außerdem gibt Herr 

Karbach an, dass Herr Kroh wegen weiteren Schritten Kontakt aufnehmen wird und diese im Protokoll 

nachgeliefert werden.  

 

Der Ausschuss nimmt den Antrag zur Kenntnis.  

 

Anmerkung Protokoll:  

Im Nachgang der Sitzung gibt Herr Kroh folgenden Sachverhalt zur Kenntnis:  

Das Kultur- und Schulverwaltungsamt sowie das Zentrale Gebäudemanagement haben den Vorschlag, 

eine Datenloggermessung in Räumen des Gymnasiums auf dem Asterstein durchzuführen, 

angenommen. Hierzu wird in Kürze ein Auftaktgespräch vor Ort stattfinden, um den Piloten genauer 

zu definieren. Nach Abschluss der Heizperiode werden erste auswertbare Ergebnisse vorliegen. 

 

 

 


